
 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

                   

    

２６日（土）に第１学年・３学年の授業参観並びに学年部会が行われまし
た。多くの保護者の方々においでいただきありがとうございました。お子さ
んの学習している様子はいかがだったでしょうか。これまでの授業を見てい
ると、どのお子さんも前向きに取り組んでいる姿が見られ、頼もしく感じて
いるところです。 
第２学年につきましては、先日ご連絡させていただいたとおり、５月１４日（水）～ 

１６日（金）に自由授業参観日（授業参観は、全学年保護者の方対象）を設けます。１６
日（金）には、第２学年部会総会を行います。ぜひお子さんの頑張っている姿を見ていた
だければと思います。 

 
【１年生】 １組・・・英語  ２組・・・保健体育 

 

 

 
 

 

  

  

 

【３年生】進路学習 

 

 

 

  

令和７年５月２日（金）発行  第４号    文責：校長 横澤 聡一 

小国町立小国中学校 学校だより 
 

 1 組は英語

の発音練習や

友達に英語で

インタビューし

ました。 

 ２組は、陸

上競技５０ｍ

の計測。少し

でも早く走るた

めの動きづくり

を行い、計測

に臨みました！ 

進路学習を

行いました。 

お家の方と一

緒に、県内の

高校について 

学習しました！ 

真剣です！！ 



 

        一年間よろしくお願いいたします！！ 
 
PTA総会につきましては、書面開催とさせていただきましたが、保護者の皆様のご理 

解とご協力により、新役員等につきましても承認・決定することができました。今年１ 
年間 PTA活動への保護者の皆様方のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

会  長 新澤  俊 副 会 長 髙橋 泰弘 副 会 長 髙橋 恭史 

幹  事 伊藤 敬太 幹  事 齋藤 幸則 幹  事 今  裕馬 

幹  事 今  美穂 幹  事 佐藤雄一郎 幹  事 井上 賢和 

監  事 大友 美紀 監  事 河内真紀子 監  事 小林 純子 

１学年部会長 大津 勝哉 ２学年部会長 佐藤 勝則 ３学年部会長 嶋貫 弘子 

研修部長 渡部孝太郎 育成部長 齋藤 裕貴 環境整備部長 高野 寛人 

広報部長 岩田 文代 母親委員長 今  美穂 （敬称省略） 

 
令和７年度のPTA会長に新澤 俊さんが承認 

                    されました。今年度どうぞよろしくお願いいた 
します。              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２１日（月）、小国中学校会議室において、令和７年度部活動コーチ・保護者会長合

同会を行いました。夕刻の慌ただしい時間、貴重な時間を割いて参加いただいたコーチ、保護者

会長の皆さんに感謝申し上げます。今年度、部のコーチをしていただく方々をご紹介します。 

【陸上競技部】…佐藤輝彦さん、西長嵩良さん       【ソフトテニス】大久保 守さん   

【野球部】…小田浩史さん、髙橋史紀さん、渡部智也さん、舟山俊喜さん    

【サッカー部】…斎藤達也さん、土屋裕睦さん、後藤  拓さん   【吹奏楽部】…伊藤弘行さん   

【柔道部】…加藤 義弘さん、今  裕馬さん    【剣道部】…深浦みなみさん、小関千紘さん 

【卓球部】…今野祐治さん、渡邉敏広さん、舟山陽介さん、金子将也さん 

 

日頃より PTA の活動にご理解と御協力誠にありがとうございます。 今年度より PTA 会長となりました

新澤 俊と申します。今年一年間至らないところも多々あると思いますが、よろしくお願いいたします。  

まずは、書面によるご挨拶となり大変申し訳ございません。本来であれば、総会において、自分の言葉で

お伝えしなければいけないところですが、直後にある GW や 5 月末に運動会、6 月には地区大会と子供た

ちの行事が続くため、感染症の拡大をここで食い止めたいという先生方と私どもで協議の上このような形と

なってしまったことを深くお詫び申しあげるとともに、ご理解の程よろしくお願いいたします。  

さて今年のスローガンですが、昨年と同様に、『共育』〜共に育て、共に育とう〜とさせていただきます。前

PTA会長の打ち出したテーマですが、私が副会長をさせて頂いた時に感銘を受けたテーマでした。また、部

活動の任意加入、運動会の時期の変更、または、家庭訪問の取りやめ等、昨今の子供達を取り巻く状況が

刻々と変化している中、子供達と共にその変化に対応していき、子供達の不安やストレス等を取り除き、更

により良い学校生活を育むようになればという趣旨を含めて、今年度も 同じスローガンとさせていただきま

した。  

重点活動として 

1 各専門部活動への参加     ２ メディア使用の見守り     3 あいさつ返事の徹底 

                                以上の３つを重点に活動していきたいと思います。  

最後に、一番重要なのは子供達が不安なく、そして成長できる学校生活を過ごせる様な活動をして 

いくことだと思いますので、今後ともご理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。 


